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新入生のみなさん、入学おめでとうございます。２，３年生のみなさん、進級おめ
でとうございます。 

３月に卒業していった先輩が、「入試を終えて～先輩からのメッセージ～」と題し
て、高浜中学校のみなさんにメッセージを残してくれました。どの言葉も、みなさん
を応援しようとしている言葉だと思います。それぞれの言葉のどこが印象に残りまし
たか。ぜひ、学級の仲間と話をしてみてください。 

「進路だより」では、高等学校等からの学校見学会・体験授業の案内や、進路に関
するスケジュール、奨学金等に関わる情報だけでなく、みなさんが自分の生き方を考えることできるよ
うなエピソードを伝えることができたらと思っています。まずは自分でよく読み、その上で家庭に持ち
帰り、進路や自分の生き方について保護者の方と話し合う機会を十分にもってください。 

 
○「高校入試問題集」の申し込みについて                                     

公立高校（最近３か年）と国立、三河地区の私立高校の入試問題が掲載
されています。１～３年生を対象として、右の案内を配付しましたので、
詳しくはそちらを見てください。 

完全受注制になりますので、この機会にしか購入することができませ
ん。購入を希望する人は、申込用紙に代金１，2００円をそえて担任の先
生に申し込んでください。おつりのないように注文してください。 

 
申込日：４月２3 日（火）、２４日（水）  
 

生徒 → 担任の先生 → 浜下まで 

 

やっぱり一番大事なのは、落ち着いてテストを受けることだと思いました。いつも通りの自分で、入
試に臨んでがんばってほしいと思います。 

受験期間の自分を振り返ったときに、勉強に取りかかるのが遅かったなという反省があります。来年
受験を控えている人たちは、計画的に取り組んでほしいと思います。 

当日は緊張してしまうので、100％の実力を出し切るのは難しいです。少しでも 100％に近づけるに
は、常に早く寝たり体調を整えたりするといいです。そして、最後の数パーセントの力を出し切るには
自分を信じる気持ちが必要です。 

自分が行きたい高校まで、入試当日と同じ方法で行ってみるとよいです。一度下見をしたことがある
のに、間違いそうになりました。当日、安心して行くことが大切だと思います。 

高校には早く着いているといいと思います。そうしたら、心が落ち着き、実力を発揮することができ
ます。高校の先生に、あいさつをするのが大事だなと思いました。それぐらいの余裕が必要です。 

私は行きたい高校を夏前までには決めました。夏休みから過去問を解いて、わからないところを友だ
ちや先生に聞きながら解決していきました。ただ問題をやるだけではなく、ちゃんと納得することが大
事です。 


